

展覧会

芸術の波に乗れ！海よりでっかい 想像力 創造力



1年生
あさがおは水性ペンを水でにじませ、色の変化を楽しみながら作りました。あめ玉は一つ一つ丁寧にクレパスで塗り、気球は風船の周りに一枚一枚お花紙を重ねて貼りました。



2年生
海の生き物をテーマに、サメやヒトデ、エビなど様々なものを描きました。クレパスを器用に使い、隙間なく塗りつぶす工夫をしたり、紙いっぱい大きく描いたりすることで、すてきな階段アートができあがりました。



3年生
大海原を表現した3年生の共同作品は、体育館をまるごと海の中に変身させました。吊り上げた時にほどけないように、固くビニール袋を結び合わせていました。色や光の反射で、きらきらと美しい海になりました。



4年生
ビニール傘を使って、グループでクラゲを作りました。各グループで事前にデザインを考え、下からの見え方にまでこだわりました。個性的なクラゲたちが体育館の天井に浮かびました。



5年生
自分が「泳がせたい!」と思う生き物を厚紙に表現しカッターで型抜きしました。長い長いロール紙に表現した世界に一つしかない海に、ローラーや筆で好きにスタンプして泳がせました。楽しく活動しました。



6年生
学年カラーの潮を吹く大きなクジラです。新聞紙や半紙、画用紙などを貼り重ね、形を作っていました。学年全体で協力し、6年生のシンボルとなる作品を作ることができました。



ひまわり学級
共同作品は、深海の様子を、蛍光塗料を使って表現しました。力を合わせて作り上げた作品にブラックライトを当てた瞬間、子どもたちの顔もパッと輝きました。